

Le président vénézuélien rend visite à Fidel Castro à La Havane



Caracas, 20 février (RHC).- Le président vénézuélien Nicolás Maduro a rendu visite à La Havane au leader historique de la Révolution Cubaine , Fidel Castro, avec lequel il a dialogué sur divers thèmes d'intérêt international.

Dans une intervention à la télévision à Caracas, Nicolás Maduro a fait savoir qu'il a profité du mardi de carnaval pour rendre visite au guide révolutionnaire qui a adressé des salutations à tout le peuple du Venezuela.

Le président vénézuélien a également indiqué que parmi les thèmes abordés avec Fidel Castro se trouvaient la paix et le changement climatique.

Pendant son séjour à La Havane, Nicolás Maduro s'est réuni également avec le président cubain, Raúl Castro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/47276-le-president-venezuelien-rend-visite-a-fidel-castro-a-la-havane>



Radio Habana Cuba